



**Y SIGUE LLOVIENDO.** OFRECE EL PRESIDENTE DINERO PARA PINTURA Y REPONER REFRIS; VECINOS EXIGEN PAGOS POR PÉRDIDA TOTAL DE AUTOS, TELEVISIONES, ESCRITURAS, ENTRE OTROS.

**A LA BASURA** AUTOS, TELEVISIONES, ESCRITURAS...

# PERDIERON TODO EN VALLE DORADO

Al levantar denuncias por daños en bienes, la Procu del Edomex no les entregó número de averiguación

**FÁTIMA SALVADOR Y REBECA JIMÉNEZ**

TLALNEPANTLA, Méx.— A la basura automóviles de lujo, televisiones de plasma, computadoras, centros de lavado, refrigeradores, enciclopedias, escrituras, actas de nacimiento y hasta la comida.

Lo mismo autos BMW que camionetas Windstar y Honda último modelo forman parte de los cientos de

autos que quedaron inservibles al quedar cubiertos de agua y lodo, "son pérdida total", señalaron vecinos del fraccionamiento Valle Dorado, donde muchas familias perdieron hasta cuatro vehículos por la inundación que generó el Interceptor Poniente.

Las cosas más entrañables, como fotografías de familia, enciclopedias y archivos, quedaron sumergidos en las aguas pestilentes, borrando la historia de muchas familias que perdieron hasta sus documentos básicos y de identidad.

"Pero salvamos la vida", dijo Isaías González Pedraza, quien al sacar planos enlodados, relató cómo la corriente del agua pudo arrastrarlos por la calle "si mis vecinos no nos hubieran auxiliado".

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 4  
\$ 89280.00  
Tam: 1395 cm2  
FGARCIA

Entre los habitantes de la zona generó confusión el hecho de que las autoridades de la Procuraduría de Justicia del estado de México no entregaran número de averiguación previa o algún folio, al levantar la denuncia de hechos por daños en bienes, en un módulo exprés que se instaló en la zona afectada.

José Luis Cervantes, subprocurador mexiquense, informó que aún no se tienen cuantificadas las pérdidas, por eso se colocó el módulo para tener un panorama claro de los daños que dejó a la comunidad.

Sobre el total de autos que resultaron afectados, la cifra que se maneja extraoficialmente es de 2 mil unidades, sin embargo, los vecinos refirieron que podrían ser más, pues existen domicilios donde había más de cuatro vehículos.

## SEGUROS, AL QUITÉ

Pedro Núñez, ajustador de Seguros Bancomer, dijo su empresa tendrá que responder de menos por 500 autos, que quedaron varados en la inundación.

“Así como los veo son pérdida total, pero hay que esperar la cuantificación del monto de lo dañado y luego el dueño tendrá que esperar 15 días, para que se pague el porcentaje de su vehículo”, señaló.

Para que las aseguradoras paguen el costo total del daño al auto, dependerá del tipo de seguro que adquirieron los propietarios y de lo que determine el ajustador, aunque los vecinos consideran que los gobiernos municipal, estatal y federal tienen que responsabilizarse por los daños a sus viviendas y vehículos.

Rodolfo Hernández perdió todos los muebles de la planta baja de su casa y dos autos, un Optra y un Civic 2007, el primero está asegurado con ING y el segundo con GNP, ante el incidente, la primera empresa respondió positivamente, pero no con GNP.

**“Es urgente que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) resuelva los daños que presenta el Emisor Poniente a lo largo de casi dos kilómetros y no sólo el boquete de 45 metros que provocó las inundaciones a más de dos mil casas de Valle Dorado”**

**ENRIQUE PEÑA NIETO**  
GOBERNADOR DEL ESTADO DE MÉXICO

## “¡Ayuda!”, gritaban colonos a Calderón

JUAN M. BARRERA Y A. CUENCA

TLALNEPANTLA, Méx.— “¡Ayuda!”, gritaron colonos de Valle Dorado al presidente Calderón, quien ayer recorrió la calle Caracas, donde se fracturó el Emisor Poniente y sus aguas negras inundaron casas y arrastraron vehículos de este fraccionamiento.

Calderón ofreció ayuda por 10 mil pesos para pintura, además de reponer el refrigerador “y otro tanto” para enseres domésticos, aunque muchos rechazaron tal propuesta. “¡No queremos pinturita, sino el pago de daños generales!”, gritó un hombre.

Mientras que el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, anunció que en coordinación con el gobierno federal movilizará una ayuda humanitaria en apoyo a las familias afectadas en Valle Dorado.

Ki-moon acompañó al presidente Calderón y al gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, en el recorrido por la zona devastada.

Calderón informó que el Ejército vigilará la zona para mantener el orden y evitar rapiña —de la que ya se quejaron los vecinos—, junto con los gobiernos estatal y municipal. La mayoría escuchó a Calderón detrás de las vallas metálicas.

“Lleve donde no debe llover”, dijo Calderón a colonos, a quienes explicó que ese día cayeron 110 milímetros en tres horas, cuando en el Cutzamala sólo se registraron dos milímetros: “es una paradoja”, dijo.

**“¡No queremos pinturita, sino el pago de daños generales!”, gritó un hombre, luego que el mandatario ofreciera a los afectados ayuda por \$10 mil para pintura, además de reponer el refrigerador**

El presidente Calderón recorrió la zona afectada

<b>2 mil</b>	<b>600</b>	<b>10 mil</b>
<b>VIVIENDAS</b>	<b>VEHÍCULOS</b>	<b>PESOS</b>
quedaron destruidas, luego de las torrenciales lluvias	se reportaron con pérdida total por la inundación	es la ayuda que ofrece el presidente Calderón a los damnificados



FERNANDO RAMÍREZ EL GRÁFICO

Efectivos del Ejército colaboraron en la limpieza de calles y casas de la zona de desastre



Continúa en siguiente hoja



**Residentes de Valle Dorado iniciaron la tarea limpiar sus viviendas**